
 

 

  

 

 
Niederschrift über die öffentliche 

51. Sitzung des Stadtrates 
 

vom 05.02.2025 
im Rathaus Sitzungssaal, 3. OG 

 
Alle Mitglieder waren ordnungsgemäß geladen; erschienen sind nachstehende Mitglieder, also 
mehr als die Hälfte: 

Anwesend sind: 

Vorsitzende/r 

Heinz Grundner  

Stadträte 

Johann Baumgartner  

Sabine Berger  

Renate Döllel  

Günther Drobilitsch  

Gerald Forstmaier  

Ursula Frank-Mayer  

Dominikus Gerbl  

Martin Greimel  

Andreas Hartl  

Martin Heilmeier  

Christian Holbl  

Simone Jell-Huber  

Josef Jung  

Barbara Lanzinger  

Michaela Meister  

Michael Oberhofer  

Dr. Ludwig Rudolf  

Anton Stimmer  

Susanne Streibl  

Josef Wagenlechner  

Johann Winkler  

Walter Zwirglmaier  
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Abwesend sind: 

Stadträte 

Mirko Kamolz entschuldigt 

Josef Schmid entschuldigt 
 
 
Zur Sitzung waren außerdem geladen und haben teilgenommen: 
Herr Robert Leiter, Schulamtsdirektor, Staatliches Schulamt Erding zu TOP 1 
Frau Doris Holler, Rektorin im Schulamt Erding zu TOP 1 
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Tagesordnung: 
 1. Zusammenlegung der Grundschulen Eibach-Grüntegernbach und Schwindkirchen.  
   
 2. Antrag GAL; Änderung § 12 Abs. 2 Nr. 5 Buchstabe c) der Geschäftsordnung für den 

Stadtrat der Stadt Dorfen  
   
 3. Anfragen und Bekanntgaben  
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Das Stadtratsmitglied Heilmeier war bei der Beratung und Beschlussfassung über TOP-Nr. 1 
nicht anwesend. 
 
Es wurde über die Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 15.01.2025 abgestimmt  
(§ 24 Abs. 1 Satz 3 GeschO). 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Anwesend: 23 
Für den Beschluss: 23 
Gegen den Beschluss: 0 

 

 
Sodann wurde in die Tagesordnung eingetreten. 
 
Es wurden folgende Beschlüsse gefasst: 
 

Top 1 Zusammenlegung der Grundschulen Eibach-Grüntegernbach und Schwindkir-
chen. 

 
StM Heilmeier verlässt die Sitzung. 
 
Beschluss: 
 
Der Stadtrat beauftragt die Verwaltung die zur Zusammenlegung der Grundschulen Eibach - 
Grüntegernbach mit der Grundschule Schwindkirchen notwendigen Schritte einzuleiten. 
 
Die hierzu notwendigen Anträge zur Bildung eines neuen gemeinsamen Schulsprengels, wie ei-
ner aus den beiden Grundschulen zusammenzufassenden Grundschule Dorfen-Land, sind an die 
hierfür zuständige Regierung von Oberbayern zu richten. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Anwesend: 22 
Für den Beschluss: 22 
Gegen den Beschluss: 0 

 
 

Top 2 Antrag GAL; Änderung § 12 Abs. 2 Nr. 5 Buchstabe c) der Geschäftsordnung 
für den Stadtrat der Stadt Dorfen 

 
StM Heilmeier erscheint zur Sitzung. 
 
Beschluss: 
 
Der Antrag wird vom Antragsteller zurückgenommen. 
 

Top 3 Anfragen und Bekanntgaben 

 
StM Heilmeier fragt an, wann die Straße am Rathausplatz endlich repariert wird. 
Der Vorsitzende gibt bekannt, dass es hierzu noch keine Neuigkeiten gibt. 
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StM Heilmeier bezieht sich auf den Beitrag zum Hemadlenzen in der letzten Ausgabe der Bür-
gerinfo und bittet darum, dass bei schönem Wetter die Straßenkehrer nicht bereits ab 15.00 Uhr 
tätig werden. 
Der Vorsitzende lehnt dies ab, mit dem Hinweis, dass der Ablauf bereits final mit allen erforderli-
chen Stellen abgestimmt ist. 
 
StM Heilmeier beklagt die aktuelle Verkehrssituation bei der B15/Bahnübergang und bittet, die-
sen Versuch zur Straßenführung sofort abzubrechen. 
Der Vorsitzende bittet noch um etwas Geduld, da diese Maßnahme erst seit ein paar Tagen be-
steht. Er erklärt, dass die Verkehrssituation noch länger beobachtet werden sollte. 
 
StM Berger gibt an, eine Anfrage einer Bürgerin erhalten zu haben, in welcher die Bürgerin da-
rum bittet, dass die Mariensäule am Marienplatz gereinigt wird. Diese Anfrage wäre offensicht-
lich bereits an den Bauhof weitergegeben worden.  
Der Vorsitzende bestätigt, dass die Anfrage weitergeleitet wurde, aber eine fachgerechte Reini-
gung noch etwas Zeit in Anspruch nimmt. 
 
StM Frank-Mayer nimmt Bezug auf die Anfrage von StM Heilmeier zum Hemadlenzen und bittet 
darum, für das nächste Jahr in die Organisation des Hemadlenzen mit einbezogen zu werden. 
Der Vorsitzende stellt klar, dass die öffentliche Sicherheit und Ordnung nicht im Zuständigkeits-
bereich des Stadtrates liegt und Entscheidungen im Rahmen einer Interessensabwägung mit 
allen erforderlichen Stellen getroffen werden. 
 
StM Hartl fragt nach, wann die Stadtratsmitglieder die Unterlagen der Bahnplanung erhalten, da 
vereinbart ist, dass die Stadtratsmitglieder diese Unterlagen 14 Tage vor einer Sitzung erhalten 
sollen. 
Der Vorsitzende erklärt, dass die Unterlagen noch versendet werden. Die Vorstellung der Bahn 
für den Planabschnitt 1.5 ist in einer Stadtratssitzung im Frühjahr geplant. Damit die Unterlagen 
rechtzeitig an die Stadtratsmitglieder versendet werden können, wird auf die entsprechende Sit-
zungstaktung geachtet. 
 
 
 
 
 
 
 
Heinz Grundner        Lisa Mangstl 
Vorsitzender         Schriftführerin 
 
 
 
 
 
 
 
 
Heinz Grundner 
Vorsitzende/r 

 
 
 
 
 
Schriftführer/in 

 
 

Nichtöffentliche Sitzung 
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